

Ministerio de Relaciones Exteriores

Con el propósito de realizar visita a la familia de salvadoreños operados del corazón y sostener reunión con la Fundación Kinderherzen Retten e.V "Salvando Corazones de Niños "quienes atienden en la Ciudad de Freiburg a dos niños salvadoreños recién operados del corazón, por ello se tendrá una reunión con las autoridades de la Fundación, la Clínica Universitaria en Freiburg y los médicos a cargo de esta cooperación en aras de seguir

Institución: Ministerio de Relaciones Exteriores
fortaleciendo este proyecto de beneficio para los niños salvadoreño

Nombre o título del viaje: Con el propósito de realizar visita a la familia de salvadoreños operados del corazón y sostener reunión con la Fundación Kinderherzen Retten e.V "Salvando Corazones de Niños "quienes atienden en la Ciudad de Freiburg a dos niños salvadoreños recién operados del corazón, por ello se tendrá una reunión con las autoridades de la Fundación, la Clínica Universitaria en Freiburg y los médicos a cargo de esta cooperación en aras de seguir fortaleciendo este proyecto de beneficio para los niños salvadoreño

Funcionario que viaja: Juan Rene Vivas Alfaro

Cargo del funcionario: Ministro Consejero

Destino: Friburgo de Brisgovia, Alemania

Fecha de salida: 07/10/2023

Fecha de regreso: 08/10/2023

Valor del pasaje: \$291.56

Pasaje pagado con: Fondos institucionales

Valor de los viáticos: \$0.01

Viáticos pagado con: Fondos institucionales

Otros gastos: \$240.00

Otros gastos pagado con: Fondos institucionales

Objetivos del viaje: Además todo esto será documentado y dado a conocer a través de los medios de comunicación en el país como parte del trabajo que se está realizando nuestro gobierno a través de videos, fotografías y notas de prensa. Asimismo, se concretizará el apoyo de cooperación recibida en la operación de corazón de los menores, al mismo tiempo se gestionará con la fundación y clínica de la zona más cooperación en este tema para beneficiar a más niños salvadoreños, además se sostendrá reunión con el equipo de médicos de la clínica y con la junta directiva de la fundación, quienes han financiado la operación y vuelos de los menores beneficiados junto a sus madres, con el fin de agradecer y asegurar la continuidad del programa

Observaciones: Aéreo y Terrestre